
 
 

ATA n° 009/2022  1 

6ª Reunião Ordinária – CMAS  2 

Ao sexto dia do mês de julho de dois mil e vinte dois, às nove horas da manhã, 3 

reuniram-se de maneira presencial na sala de reuniões da secretaria municipal 4 

de assistência social na prefeitura municipal de Criciúma, os conselheiros (as): 5 

Ana Carolina Nunes Ouriques (Secretaria Municipal da Assistência Social); 6 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); Patrícia 7 

Vedana Marques (Secretaria de Assistência Social); Luciana Colombo de Freitas 8 

(Secretaria Municipal de Assitência Social); Edilson Medeiros (Secretaria 9 

Municipal de Assistência Social); Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria 10 

Municipal de Educação); Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de 11 

Educação); Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria Geral do Município); 12 

Solange Rosso Nunes (Secretaria de Saúde); Gladis Sarvalaio (Associação 13 

Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); Cintia Machado Pieri de 14 

Freitas (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); 15 

Magda Maria Oliveira Ramirez (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – 16 

ADVISUL); Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos do 17 

Autista da Região Carbonífera – AMA REC); Sandra de Souza Urbano 18 

(Associação Beneficente Nossa Casa); Albertina da Rosa Cruz (Usuária CRAS 19 

– Vila Miguel); Silézia Inácio Alano (Usuária CRAS – Vila Miguel); Andrezina de 20 

Oliveira (Usuária CRAS – Vila Miguel); Salete Maria das Dores Morais (Usuária 21 

CRAS – Vila Miguel ); João da Silva Teixeira (Usuário CRAS – Vila Miguel). 22 

Ouvinte: Juliana da Silva.Levantamento de quorum, a presidente dá início à 23 

reunião falando sobre a inclusão de novos conselheiros que representam os 24 

usuários da política pública de assistência social, que passa a ser representado 25 

por Albertina da Rosa Cruz, Silézia Inácio Alano, Andrezina de Oliveira, Salete 26 

Maria das Dores Morais e João da Silva Teixeira. 27 

É passado para o conselho a alteração de conselheiros da procuradoria, que 28 

passa a ser representada por Jéssica de Oliveira Freitas. Patrícia retoma a 29 

palavra para apresentar que o Maria e Maria não irá mais requerer a atualização 30 

da inscrição, pois todas suas vagas são disponibilizadas de forma particular e 31 

com fins lucrativos. A presidente apresenta também ao conselho o ofício 32 

recebido da AFASC em resposta ao ofício enviado por este conselho de número 33 

007/2022. O conselho debate sobre o nome do “clube de mães”, que exclui de 34 

certa forma outros adultos que não sejam mães ou mulheres, então o conselho 35 



 
 

decide encaminhar um ofício com a sugestão de alteração do nome do 36 

programa.É apresentado ao conselho a solicitação da entidade Diomício Freitas 37 

sobre prorrogação alteração do projeto de trabalho para 120 dias. A presidente 38 

abre para a votação que é aprovada por unanimidade pelo pleno. É apresentado 39 

ao conselho a solicitação de aprovação de projeto sob emenda parlamentar da 40 

entidade Dimício Freitas para a adequar os espaços de acessibilidade do local, 41 

a presidente abre para a votação que é aprovada por unanimidade pelo pleno, 42 

mediante alteração da nomenclatura utilizada no objetivo do projeto para não 43 

caracterizar alteração de espaço escolar, e sim de SCFV. É apresentado ao 44 

conselho a solicitação de inscrição da entidade Equipe de Caridade Irmã Joana, 45 

onde será realizado uma visita pela presidente Patrícia e a conselheira Cíntia. A 46 

conselheira Célia, apresenta sobre a visitação realizada à APAE para a 47 

renovação de inscrição da entidade. A conselheira faz uma observação sobre a 48 

assiduidade de visitas da APAE às escolas de ensino regular do município, com 49 

a possível solicitação de relatório mensal dessas visitas. O conselho debate 50 

sobre os acompanhamentos não só dos alunos mas também das famílias, não 51 

somente quando necessário, mas um acompanhamento contínuo mediante 52 

relatório. Será então elaborado e encaminhado um documento para advertir 53 

sobre a necessidade do acompanhamento contínuo, junto às famílias e os 54 

alunos. A conselheira Fabiana toma a palavra para apresentar sobre a visita 55 

realizada à entidade Diomício Freitas, e fala principalmente sobre a dificuldade 56 

da instituição de fazer o desligamento dos usuários que estão por muito tempo 57 

dentro da instituição. A conselheira continua apresentando a entidade de forma 58 

favorável, a presidente retoma a fala para abrir para a votação de aprovação da 59 

atualização da inscrição que foi aprovado por unanimidade, desde que seja 60 

apresentado relatórios de acompanhamento. A conselheira Ana Ouriques toma 61 

a palavra para apresentar sobre a visita realizada ao Asilo São Vicente, que fala 62 

que o parecer da comissão da visita como favorável, com orientação para a 63 

entidade sugerindo a necessidade de contratação de um terapeuta ocupacional, 64 

para desenvolver os trabalhos junto aos usuários, visto que a psicóloga pode 65 

estar sobrecarregada com as funções das atividades e como psicóloga da 66 

instituição. A presidente abre a votação que é aprovada por unanimidade pelo 67 

pleno, com a solicitação de ofício para orientar sobre a contratação de um 68 

profissional para as atividades realizadas com os usuários. A conselheira Magda 69 

toma a palavra para a apresentação da entidade SEPASC, que fala que a 70 

entidade não apresenta um local organizado. A conselheira Luciana toma a 71 



 
 

palavra para relatar a dificuldade de comunicação com o local, também relata 72 

sobre a desorganização e insalubridade do local, além de não aceitarem 73 

encaminhamentos de usuários para o local, dessa forma não correspondendo 74 

ao plano de trabalho de inscrição. Visto as condições, o conselho decide de 75 

forma unânime, o encaminhamento de um ofício solicitando uma lista de 76 

egressos atendidos, fluxo profissional, relatório de trabalhos realizados e para 77 

onde estão sendo encaminhados os usuários com o prazo de resposta de 30 78 

dias, além disso, o pedido de atualização de inscrição estará suspenso até 79 

resposta da entidade. A conselheira Ana Ouriques toma a palavra sobre a 80 

visitação realizada à AMOVI, a comissão apresenta um parecer desfavorável da 81 

atualização de inscrição, visto que não há profissionais responsáveis dentro da 82 

organização social, apresentando também uma completa desorganização, não 83 

há acessibilidade do local, não apresenta local seguro para sigilo profissional. O 84 

conselho vota de forma desfavorável a renovação de inscrição. É apresentado a 85 

solicitação de alteração de ação da entidade ABADEUS, devido ao aumento dos 86 

valores dos itens a serem comprados, a presidente abre para votação que é 87 

aprovada por unanimidade pelo pleno. A presidente retoma a palavra para fazer 88 

a apresentação do planejamento participativo dos equipamentos, e abre para 89 

votação que são aprovadas por unanimidade pelo pleno. O conselho decide 90 

também que a visita a ser realizada para a atualização de inscrição da UNESC 91 

será feita pelas conselheiras Ana Ouriques, Jéssica, Fabiana e Magda. Nada 92 

mais havendo a tratar, a presidente declara por encerrada a reunião e esta ata 93 

que segue assinada pela secretária executiva Nathália Joaquim Remor e por 94 

todos os conselheiros presentes. 95 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria Executiva); 96 

Ana Carolina Nunes Ouriques (Secretaria Municipal da Assistência Social); 97 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 98 

Patrícia Vedana Marques (Secretaria de Assistência Social); 99 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assitência Social); Edilson 100 

Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social); 101 

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 102 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação); 103 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria Geral do Município); 104 

Solange Rosso Nunes (Secretaria de Saúde); 105 



 
 

Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – 106 

AFASC); 107 

Cintia Machado Pieri de Freitas (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-108 

Hematologia – GUIDO); 109 

Magda Maria Oliveira Ramirez (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – 110 

ADVISUL); 111 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região 112 

Carbonífera – AMA REC); 113 

Sandra de Souza Urbano (Associação Beneficente Nossa Casa); 114 

Albertina da Rosa Cruz (Usuária CRAS – Vila Miguel); 115 

Silézia Inácio Alano (Usuária CRAS – Vila Miguel); 116 

Andrezina de Oliveira (Usuária CRAS – Vila Miguel); 117 

Salete Maria das Dores Morais (Usuária CRAS – Vila Miguel ); 118 

João da Silva Teixeira (Usuário CRAS – Vila Miguel). 119 


